



Regierungsratsbeschluss vom 02. März 2021

Ausgabenbericht betreffend Ausgabenbewilligung für die zur Neuorganisation des Aeschenplatzes notwendige Projektierung

P210189

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat erachtet die Neuorganisation des Aeschenplatzes als wichtigen Beitrag zur Aufwertung der Stadt und zur stadtverträglichen Abwicklung des Verkehrs im Zentrum. Die vorliegende Planung zeigt auf, dass ein Projekt realisiert werden kann, das den Platz wesentlich attraktiver macht und allen Verkehrsteilnehmenden eine Verbesserung bringt. Im Fokus stehen dabei besonders die Verkehrssicherheit, die Klarheit des Verkehrssystems sowie die Attraktivität als ÖV-Umsteigeknoten und als Tor zur Innenstadt. Für die Erarbeitung eines entsprechenden Vorprojekts beantragt der Regierungsrat dem Grossen Rat eine Ausgabe in Höhe von 1,408 Mio. Franken.

